

José Luis Satdján: "Montevideo merece un cambio. Solicitamos la chance de optimizar la gestión y mantener la ciudad limpia"

Principal



Publicada el: 16/01/25	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 123	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-luis-satdjian-montevideo-merece-un-cambio-solicita-mos-la-chance-de-optimizar-la-gestion-y-mantener-la-ciudad-limpia_14753.php

**JOSÉ LUIS SATDJIÁN:
'MONTEVIDEO MERECE
UN CAMBIO.
SOLICITAMOS LA CHANCE
DE OPTIMIZAR LA
GESTIÓN Y MANTENER LA
CIUDAD LIMPIA**

Principal

José Luis Satdján: "Montevideo merece un cambio. Solicitamos la chance de optimizar la gestión y mantener la ciudad limpia"

José Luis Satdján, actual subsecretario de Salud Pública, denuncia el fracaso en la gestión del Frente Amplio en Montevideo tras 35 años: "Nos han fallado en la limpieza".

Críticas a la Gestión de Limpieza en Montevideo

El subsecretario de Salud Pública, José Luis Satdján, se pronunció recientemente en contra de la administración del Frente Amplio (FA) en Montevideo, que este año completa 35 años en el poder.

En su intervención, destacó la limpieza de la ciudad como uno de los principales puntos pendientes que necesita atención inmediata.

“La ciudad tiene que estar limpia, y puede estar limpia.

Montevideo puede estar limpia.

Después de 35 años de esta gestión, hemos fracasado en este aspecto; nos han fallado en la limpieza, y creo que es momento de tener una oportunidad para cambiar eso”, expresó Satdján, quien podría formar parte del equipo de trabajo de Martín Lema, candidato del Partido Nacional para la Intendencia de Montevideo dentro de la Coalición Republicana.

El jerarca del Ministerio de Salud Pública manifestó su deseo de asumir la responsabilidad en la gestión de la limpieza de la ciudad.

“Estamos acostumbrados a una ciudad sucia.

Nos encontramos con contenedores desbordados y no podemos naturalizar esta situación”, añadió durante su participación en el programa Arriba Gente de Canal 10. Satdján también hizo mención a la figura del actual intendente de Montevideo, Mauricio Zunino, quien asumió el cargo tras la renuncia de Carolina Cosse, actual vicepresidenta de la República.

“Mañana viene el intendente al programa, les adelanto que va a poner excusas.

Va a responsabilizar a los vecinos, al gobierno central o al consumo de la gente.

Lo que ha hecho toda esta gestión ha sido excusarse y no asumir la responsabilidad de que la ciudad esté sucia”, concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

JOSÉ LUIS SATDJIÁN: 'MONTEVIDEO MERECE UN CAMBIO. SOLICITAMOS LA CHANCE DE OPTIMIZAR LA GESTIÓN Y MANTENER LA CIUDAD LIMPIA

José Luis Satdjian montevideo merece un cambio solicitamos la chance de optimizar la gestion y mantener la ciudad limpia

Tags

fracaso, subsecretario, limpieza, fallado, completa, denuncia, recientemente, programa, intendente, principales, montevideo, responsabilidad

Noticias relacionadas

4.1 * *Llegan nuevos medicamentos y tratamientos oncológicos al Fondo Nacional de Recursos para mejorar la atención en pacientes con cáncer*

4.4 * *Inició la reunión de transición en el Msp: Rando y Satdján se reúnen con Lustember y Briozzo para abordar temas clave*

4.6 * *La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro*

4.4 * *El futuro subsecretario de Ambiente propone avanzar hacia un renovado enfoque en la gestión de residuos*

3.6 * *Inició el proceso de restauración y limpieza de la emblemática fachada de la Biblioteca Nacional*

4.4 * *El subsecretario de Trabajo advierte: 'Lo que se ofrece es solo una ilusión' en torno al plebiscito del Pit-cnt*

3.9 * *Pablo Abdala, subsecretario de Interior, lanzó duras críticas al Fa por sus propuestas de seguridad, tildándolas de "inconsistentes y poco creíbles"*

3.9 * *Iniciaron las labores de limpieza en el Convention Center de Arcobaleno*

4.2 * *Conozca a cada uno de los ministros que formarán parte del gabinete de Yamandú Orsi*

4.7 * *“El subsecretario del Interior afirma que no había forma de anticipar el crimen de ‘El Gordo Mauro’”*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo